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ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 35º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CAMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 10 DE NOVEMBRO DE 2020.

Vereadores:
Dalva Dias da Silva Berto, Presidente;
Israel Scupenaro, 1º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 2º Secretário;
Edison Roberto Secafim, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
Luiz Mayr Neto, 4º Secretário;
Aldemar Veiga Júnior;
Alécio Cau;
Franklin Duarte de Lima;
Gilberto Aparecido Borges;
José Henrique Conti;
José Osvaldo Cavalcante Beloni;
Mauro de Sousa Penido;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva;
Roberson Augusto Costalonga; e
Rodrigo Vieira Braga Fagnani.

À hora regimental, dezoito horas e trinta minutos do dia dez de novembro do ano de
dois mil e vinte, presentes todos os Senhores Vereadores, acima listados, deu a
Senhora Presidente Dalva Dias da Silva Berto, em nome de Deus, início aos
trabalhos da trigésima quinta sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária
anual da décima sexta legislatura, após a execução do Hino da Proclamação da
República, conforme Resolução nº 10/2013. ------==........nona
| - EXPEDIENTE:=...nisininanono a nana o acasonanonnmem

1 - Projeto do Executivo: ------=-=........ nonanocao n nananocancao

1.1 - Projeto de Lei nº 135/20, que dispõe sobre a autorização para concessão de
direito real de uso do lote 08, da quadra B, do loteamento Vila Boa Esperança, ao
Clube de Carros Antigos de Valinhos - CCAV, na forma que especifica, e dá outras
providências. Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de
Obras e Serviços Públicos para pareceres.-------..........nana ananam

2 - Projeto do Legislativo:------====-==.........nn onananacacacanononaonoooonanananam

2.1 - Projeto de Lei nº 134/20, que denomina a Rua 4, do loteamento Colline di
Parma, bairro Capuava, de autoria do vereador Veiga. Despacho: encaminhado às
Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e Assistência Social
e de Justiça e Redação para pareceres.--------.........nn nona annanana am

3 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:-----————-==.....con nnnnnnano nao

3.1 - Pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e
Orçamento à Subemenda nº 1 à Emenda nº 1 e à Emenda nº 2 ao Projeto de Lei
nº 150/2019. Despacho: projeto encaminhado para a pauta da Ordem do Dia das
próximas sessões. ------—-........... nnannonnno ionananonacncnonon a nananaoamamoonaoaanacacannanao

4 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: -------————-.........

4.1 - Moção nº 159/20, de Apoio ao Presidente da Câmara dos Deputados, para
inclusão na pauta do Projeto de Lei nº 4.754/2016, que tipifica como crime de
responsabilidade dos Ministros do Supremo Tribunal Federal a usurpação das
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competências do Congresso Nacional, de autoria dos vereadores André Leal
Amaral, Dalva Dias da Silva Berto e Israel Scupenaro. --——-==---—........emononaannanam

4.2 - Moção nº 160/20, de Apoio ao Prefeito Municipal para que empenhe esforço
junto à Guarda Civil Municipal no sentido de garantir a segurança dos moradores
que moram próximos à empresa Água Mineral Shangri-lá, de autoria do vereador
Franklin Duarte de Lima. -----—=-===...0.000 nissonino nananoso nananonoaoncanananonoaoaoananomam

4.3 - Moção nº 161/20, de Apoio ao Prefeito Municipal para que empenhe esforços
para legalizar estacionamento público em frente ao condomínio Alta Vista, na rua
Vitório Randi, nº 135, bairro Alto da Boa Vista, de autoria do vereador César Rocha
Andrade da Silva. ---==——. 000000ninosn n ninacancaosocacoooocaaeaamaocancanoanannaommonanam4.4-Moção nº 162/20, de Apoio ao Sr. Roberto Sartori, Diretor Presidente da
Companhia Paulista de Força e Luz - CPFL Energia, para que melhore a rede de
energia elétrica no Parque Terra Nova e Jardim Europa, de autoria do vereador
Aldemar Veiga Júnior. ---——-————=......... nn nnonocacencanooaaacacanaacononoanoncanmamao

5 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: -----=-==..............nona

5.1 - De autoria do vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani:----====--——.....e...nona
- nº 1976/20, Voto de Pesar pelo falecimento do jovem João Luiz Quijada.---------------
- nº 2013/20, informações sobre linhas de ônibus. ----====---—=..... ssanananonanm

- nº 2014/20, informações sobre empreendimentos União dos Pássaros e Recanto
dos Pássaros.------............inicianano nonooaacaacmocaaaanaaonaosanasaonaonmaaem

5.2 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -----————————————-

- nº 1977/20, informações acerca de problemas técnicos no telefone da UBS
Reforma Agrária. ------—————........ nino nanacanoanaanocaosnanonoaoossnananoncncacanannanonom

5.3 - De autoria da Mesa Diretora: ----——————===...........nanoaoanannaconsononanommnmnanam

- nº 1978/20, informações relativas ao Projeto de Lei nº 133/2020, que “autoriza o
Poder Executivo a celebrar Termo Aditivo ao Contrato 20/4000-4, Mutuário 34.850,
firmado com a União ao amparo da Medida Provisória nº 2.185-35, de 24/08/2001, e
suas edições anteriores, para estabelecimento das alterações autorizadas pela Lei
Complementar nº 173/2020”. ----............ uno nn nnnonanaanososooanonmenacmnnaao

5.4 - De autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges: ----——=======........nono
- nº 1979/20, informações sobre as providências tomadas acerca do protocolo
nº 425834/2020. -—-———= non naonano o nanononon oaaanacenaconananananonannam

5.5 - De autoria do vereador Mauro de Sousa Penido:---------=........nana nnnn

- nº 1980/20, informações sobre servidores lotados na Casa dos Conselhos Maria
Cecília Carvalho. ----===-............ nanonn nonanononanacacansa canaooacam onacacaecaonannano

- nº 1981/20, informações sobre cumprimento da Lei nº 13.896/2019 que assegura a
pacientes do SUS com suspeita de câncer, o direito à realização de exames no
prazo máximo de 30 dias e início de tratamento em no máximo 60 dias a partir do

[o E:16 [8(6)(0
- nº 1982/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
COMTUR -— Conselho Municipal de Turismo.---——===-----....csssinonacaonanacaca nao

- nº 1983/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
COMEN -— Conselho Municipal de Entorpecentes.-----—-—-——.........msmononanaem nono
- nº 1984/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMTC — Conselho Municipal de Transporte Coletivo.----=----—-.......ennanannnnanam

- nº 1985/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMDU - Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano. -------——-=...........o nonanam



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 337
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 35º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 10 DE NOVEMBRO DE 2020. FI. 03

- nº 1986/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMDR — Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural.------===——.....e.ssaamam

- nº 1987/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMH —- Conselho Municipal de Habitação.-—-----—-—====..........nanonana ananonmnnanam

- nº 1988/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
FUNDEB — Conselho Municipal de Acompanhamento do FUNDEB.------————............
- nº 1989/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CONDEPAV — Conselho Municipal de Defesa do Patrimônio Cultural de Valinhos. ----
- nº 1990/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMDPA — Conselho Municipal de Defesa e Proteção dos Animais. ------—===...............
- nº 1991/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMPC — Conselho Municipal de Política Cultural.--------————=.=... nnnnononana nana nam

- nº 1992/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMMA — Conselho Municipal do Meio Ambiente. -------——-==..........onononananonananna
- nº 1993/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMEsp - Conselho Municipal de Esportes.---------..........nona sans nano nn nm

- nº 1994/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CME -- Conselho Municipal de Educação.------===--.........nn nanonanaanna nm

- nº 1995/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMDPD - Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência. ----------———-..=

- nº 1996/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMDM - Conselho Municipal dos Direitos da Mulher. ----=======-—-—con nanananmnm

- nº 1997/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMDI — Conselho Municipal dos Direitos do Idoso. ----—————====........ones nana
- nº 1998/20, informações sobre funcionabilidade da UNIVESP — Universidade
Pública instalada em Valinhos.---—-—————=====.....ninonenanonoaanaocaaaaonano ossonano

- nº 1999/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CAE -- Conselho de Alimentação Escolar. ------===...........nn naonenemnononnanano

- nº 2000/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMDCA —- Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente. --------——————--

- nº 2001/20, informações sobre composição, término de mandato e paridade do
CMAS — Conselho Municipal de Assistência Social. -------=...........omnesnen nananm

5.6 - De autoria do vereador AldemarVeiga Júnior: --------...........ecnnnsensonannono

- nº 2002/20, informações sobre praça passível de denominação.------————...............—
5.7 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ----————======.....nennana.oanam

- nº 2003/20, informações sobre instalação de redutor de velocidade no Jardim São
Bento do Recreio.------——-..............ninanonocaanacancaoaaacaaaaoaocanoanonaanonano

- nº 2004/20, informações quanto ao reparo de calçada e fios arrancados por
caminhão de concreto no bairro São Cristovão.--------——-==... nnnonanosn o onnnansnn m nam
- nº 2005/20, informações sobre poda de árvore na rua Antonio de Campos, Jardim
São Luiz. ==="... cancao nnanonaooo cooaaaancanaaooaocaaananonansno nananam

5.8 - De autoria do vereador André Leal Amaral: --------————.....nanannnonanana
- nº 2006/20, informações sobre manutenção de parque infantil. ---———===..............n-
5.9 - De autoria do vereador Alécio Cau: -----...............nenunonano nammanso

- nº 2007/20, informações complementares ao Requerimento nº 1893/2020. -----——————-

- nº 2008/20, solicita cópia digital de processos administrativos. -------————=—=...........o 
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- nº 2009/20, solicita cópia digital de inteiro teor do processo administrativo nº 10.479
de 2013. "=... nino n nono o concanocacasacananonacamonacacamacacaenonanemanaom

- nº 2010/20, informações referentes às condições da quadra poliesportiva do Jardim
Jurema. -====---—. 0000000000nnananansiosononanona nanaoooaacacanananaanacocaoaacanoacaaanoaoaasaoomao

- nº 2011/20, informações referentes às condições do playground da Praça 500
Anos. -==-"-"---"" 1000000000000 nncianonnon n insanaonnocaoca canacanaaonaonacoacnanaaonacaeooonao

- nº 2016/20, informações sobre sistema de captação de águas pluviais na rua
Campos Salles, nº 2300.-------......... nn non nono ssaocancanmonconcoooaaenomanancanaaaoo

- nº 2019/20, informações sobre o acúmulo de entulho e a inexistência de lixeiras na
rua Atílio Sales Arcuri, Jardim Bom Retiro. ---=--=--—- =... snsc sono onanonananamo ooaonennam

5.10 - De autoria do vereador José Henrique Conti: -----=............ocnnanananonoooaoooaanao

- nº 2012/20, informações sobre indivíduo arbóreo na rua Indaiatuba, nº 327, bairro
São Cristóvão. ----====.=...... nono n onnonaacccanecaconananaconacacacamnananenanananon=

5.11 - De autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni: ------=---.............nan
- nº 2015/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Maria de Fátima Honório
Gomieri.------—-———=..... osso ninanonononanaao oocanacacacaaananacananacaooononanonananannao

5.12 - De autoria do vereador Edison Roberto Secafim:--------—.......eos nannm

- nº 2017/20, informação sobre implantação de redutor de velocidade em via no

Jardim São Marcos.---=--===—-.........inicio canonocosaonanaaocananacanaoaoanaomomenanonmm

- nº 2018/20, informação sobre implantação de redutor de velocidade em via no
Residencial Água Nova. -------=""........unosnano oooo naaaoonoonnaooononoaaannooam

Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos. ----=====......... innn nnnannan ssacasoonacaonononancanoconoanacananoananasaonoaaaonomana

6 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal:------—--———=..... socosooaceamomaaeaaam

6.1 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: ---------===......onnosmose mananamonacanonm

- nº 1711/20, realizar adequação de calçada na rua São Paulo, altura do nº 520, Vila
Santana. -----———————=—"=... nininnnananansiosocacacianonono aananamonananaonaoaoaononanannom

- nº 1712/20, limpar mato e podar árvores em praça na rua Antônio Breciani, altura
do nº 125, bairro Novo Mundo. --=------==...nuno nanonanacanacansnananooononmamanam

6.2 - De autoria do vereador César Rocha Andrade da Silva: -------=-—=.........o. nm
- nº 1713/20, retirar árvore na rua Alexandre Humberto Moletta, em frente ao nº 256,
Jardim Pinheiros.---=======........... nana nonoacao nacacomacacacanonnacaoaooonanenonomoncacam

- nº 1714/20, retirar árvore na rua Alexandre Humberto Moletta, em frente ao nº 266,
Jardim Pinheiros.---=====-=—- 0.000.000.nn inn scan o canaaco conanaacammaanancanoaoaacaacaomnonanaoa

6.3 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: --------—-—--——-..—

- nº 1715/20, fiscalizardescarte irregular e limpar a rua Atílio Sales Arcuri. ------—---—-——-

- nº 1716/20, fiscalizardescarte irregular e limpar área no Jardim das Figueiras. -----—-

- nº 1721/20, revitalizar a Praça Aurélio Olivo, Jardim Santo Antônio. ---——---———————=...-—

6.4 - De autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges: ------—-———.............soonnonmana

- nº 1717/20, implementar urgentemente medidas emergenciais de cata bagulho e
de limpeza das vias públicas e de terrenos não murados, ao longo de todo o
perímetro urbano. ----==--=——=........ nononanonnnnnannasoonsonacacoaocanonoaaonacaaonoonanaamoom

- nº 1718/20, podar árvores na avenida Independência, em frente ao nº 857, Vila
0 (o

- nº 1719/20, tapar buracos na rua Lúcia Negrelo Centiolli, altura do nº 159, Jardim
Centenário. ----=—=————..... ninononanon cnanacaacaocancanonnaonanomnanaamnonnom
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- nº 1720/20, revitalizar viela na rua Francisco de Castro Junior, ao lado do nº 466,
Jardim Pinheiros.--===-=---——————...0.000.000 nonanossosnancannocacan anasamaanacaaaomonaoaaaonma=

- nº 1732/20, recolher galhos secos de árvore ao longo da rua Minoro Toyoda, bairro
VETA o|
6.5 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: -----——========.oooacaeoa=====mnnnoo

- nº 1722/20, efetuar manutenção na estrada que dá acesso a empresa Água
Mineral Shangyri-lá.---=======...=... nunoion oooo naosoaooanacoanaaccananenoaonananoaoomoomanao
- nº 1723/20, intensificar ronda policial no bairro próximo a empresa Água Mineral
Shangri-lá. --======........ nicaanooonano anonocaoaanacocoaaaocanoacanoaaoaaaaoaasocosanaoomanamom

- nº 1724/20, intensificar ronda policial no bairro Parque Portugal. -----—-————==-=... ===

- nº 1725/20, realizar manutenção no alambrado da quadra poliesportiva do
Loteamento Residencial Santa Gertrudes.---------—=..........enononnanenonanonosoaoaomsaamomama

- nº 1726/20, realizar manutenção na tabela de basquete da quadra poliesportiva do
Loteamento Residencial Santa Gertrudes.-------———---==... e... sccncannonanenemonamoaaanan==

- nº 1727/20, realizar manutenção na quadra poliesportiva do Loteamento
Residencial Santa Gertrudes. ---=-=-===——---. nuno canon sansacasonomanoncamonanaaemaaao

- nº 1728/20, intensificar fiscalização no trânsito da rua Antonio Geraldo Capovila,
Jardim Lorena. ---===————=———=...0000000 nononanocaanano oacancaaaaoooonaoaacomcancamoaanenoom

- nº 1729/20, intensificar a ronda policial no Jardim Panorama. ----=====----==—===—..===

- nº 1730/20, podar árvores na rua Sete, Jardim São Marcos. -----———==....eooeaonmnam

- nº 1731/20, realizar melhorias no trânsito da rua Antonio Geraldo Capovilla, Jardim
Lorena. --=-=—---=—"——= 0... nannaaononocanascocaanacaacaonamosanacononacnomacnnaemmoa

6.6 - De autoria do vereador AldemarVeiga Júnior: ----=--===.........sosmoenananenooonananama

- nº 1733/20, tapar buracos na rua Modesta Polli Martins, defronte ao nº 72, Vila
Norma. -======-""-——. 0000000000nisi cinnonano sans on nanoncoocasoconcaoaaomaoaacanoo naconcaacaenananam

- nº 1734/20, tapar buracos na rua José Avanci, defronte ao nº 104, Jardim Alto da
Colina.----—--=—————.... unionnossas nacnocaocanoncononnaconcaoaaoooonocaoonomancaononananomo

- nº 1735/20, tapar buracos na rua Guerino Poll, defronte ao nº 65, Jardim Alto da
Boa Vista. ----=-——-—=—.....nin nnnissanninononanonaooonocaananaacancao onancacmacaacaenonnanam

- nº 1736/20, tapar buracos na rua Carlos Orsi, defronte ao nº 348, Jardim Alto da

- nº 1737/20, cortar mato de praça na rua Artur Lugli, Jardim Alto da Colina.-----—-——
- nº 1738/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Silvio
Alcântara, Jardim Jurema.--===-----==-—— 000.000.n nn nnuoacasocanon sscanacaooonacononenonananoomo

- nº 1739/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Filomena
Pastore Molon, Jardim Ribeiro. ----=-----——........nonenn nanannsnsononaoaanocamaanacaoaonaanaao

- nº 1740/20, realizar destoca na rua Narciso Bonon, defronte ao nº 98, Vila São
José. ---——--— =... a nosso naocacoacnaco canoncancaonacaannamaacammanacnaononam

- nº 1741/20, realizar destoca na rua João Rocha, defronte ao nº 78, Jardim Alto da
Colina.-----=—"——=..... on non nnnon nononossonaancianocaonaonanaaaocancaacnonaaaaaoooomacaao

6.7 - De autoria do vereador André Leal Amaral: --------—......nen snsc naonenmm nam

- nº 1742/20, podar árvore na rua Isaura Aparecida Oliveira Barbosa Terini. --------————-

- nº 1743/20, limpar e cortar mato nos arredores da Escola Estadual Adoniran
Barbosa. ----=-—————===....... nonnnannananoocanono oananan nannanomononosonocaacamoomanaanaoo

- nº 1744/20, instalar corrimão e poste de luz nos arredores da Escola Estadual
Adoniran Barbosa.----=-----—-—..........nnnononocnnacanaanananonanonoacacaomacacaaoacanaoaonanao

- nº 1745/20, instalar lâmpada em poste de luz.------——-==—.........osso neneoocacaooooaaa 
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- nº 1766/20, consertar asfalto da rua José Avanci, bairro Alto da Colina. -------—————————-

6.8 - De autoria dos vereadores Israel Scupenaro e Dalva Dias da Silva Berto: ------—
- nº 1746/20, remover árvore na rua Eduardo Varanda, em frente ao sistema de lazer
Oscar Prado, Jardim do Lago.------—--——-—........nn nnaconnscanaaconossonaaaaconancnaomnao

- nº 1747/20, realizar análise técnica para remoção de árvore na rua Silvio Alcântara,
nº 321, Jardim Jurema.--========= 0000000002 nossananononanacannocanaacaononanaonananannanam

- nº 1748/20, verificar a possibilidade de instalação de redutor de velocidade tipo
lombada no Jardim Jurema.--====-=-=—..... 1... ninaanosaaaonano nananao nasanamaonananao

- nº 1749/20, retirar aglomeração de massa asfáltica na rua Vicente Ângelo Bissoto,
em frente ao nº 296, Jardim Jurema. ----====--——.=... inn nananono nana aona sononanananam

- nº 1750/20, analisar a possibilidade da remoção da árvore na rua dos Antúrio, -------
nº 161, Jardim Paraíso. ---="="-= 0.000 nnonono ocacacanoocoaenaoaoanacananamooo

- nº 1751/20, analisar a possibilidade da remoção da árvore na rua Joseph Vitorino,
nº 9, Jardim Bom Retiro. ---==.=... nnnano nananacanoanaoaacaco nanananammoao

- nº 1752/20, podar árvore com galhos entrelaçados aos fios de eletricidade no
Jardim Bom Retiro. ==="...ninosacas cnonancancaoooocacnacamoaocacanoaonam

- nº 1753/20, instalar cobertura no ponto de ônibus na rua Alfredo Zacharias, nas
proximidades do nº 1457, Vila Pagano.-----------.......onononnnananossonanananaomnenanana

- nº 1754/20, limpar e realizar manutenção no Centro Comunitário do Novo Mundo 1.-

- nº 1755/20, colocar tampa em bueiro no Jardim Bom Retiro.---------——.....on... nom

- nº 1756/20, efetuar manutenção em canaleta da rua João Donadelli, esquina com a
rua Antônio Fachinelli Filho, Jardim Bom Retiro Il. ----—————=====.nn nnono nanaananaoo

- nº 1763/20, colocar um ponto de ônibus na Rodovia dos Agricultores. ----------———————--

6.9 - De autoria do vereador José Henrique Conti: -------——........nonsensenona

- nº 1757/20, retirar resíduos de poda de árvore da rua Ernesto Pochio. -------————.....

- nº 1758/20, podar galhos das árvores na rua Campinas, ao lado da UBS Jardim
Imperial, ---======--—=.......... nicanononononanoanacooo o canaconoconononanananacenaoaoaanononanonmnmo

- nº 1759/20, consertar asfalto na rua Antônio de Castro Prado Neto, nº 128.-------.....
- nº 1760/20, retirar entulhos na rua Antônio Frederico Ozanan. ----———--—-—..........nonono

6.10 - De autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni: ------=-====..........nn.
- nº 1761/20, reparar iluminação do sistema de lazer da Praça Aurélio Olivo, entre as
ruas Fernão Dias e Dom João VI, Jardim Santo Antônio. ----=———"—-.........non anna nono

- nº 1762/20, remover restos de entulhos e lixos descartados na rua Professora Eva
de Souza, Loteamento Residencial Agua Nova, próximo ao nº 270. ------—........
6.11 - De autoria do vereador Edison Roberto Secafim: --------.........nonanano nao

- nº 1764/20, cortar mato, limpar e retirar entulhos de terreno entre os bairros Jardim
Maracaná e Parque Florence.------=-——..........nenenonono anacanananoananananano onoaanaano

6.12 - De autoria do vereador Alécio Cau: -------—-—............unnnnona aona anacom nananm

- nº 1765/20, realizar sinalização horizontal em trecho da rua Campos Salles. -------——-

7 - Ata da trigésima quarta sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária da
décima sexta legislatura, realizada em três de novembro de dois mil e vinte,

8 - Leitura de Diversos: ---------—---—————......nononocaaaaocancaocaoaoaaomaonano

8.1 - Comunicado informando que, de acordo com o artigo 61, 8 1º, da Lei Orgânica
do Município, as Contas da Prefeitura Municipal referentes ao exercício de 2018
encontram-se à disposição dos Senhores Munícipes, em formato digital, na página
oficial da Câmara Municipal de Valinhos na internet.----======--—....onnnn nona nnoo

//
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|| - PEQUENO EXPEDIENTE--———————=—=—=—...........nono can cana ansonooanananacamamaaanao

1 - O vereador José Henrique Conti discorreu sobre a retirada constante de água da
lagoa da Fonte Sônia para captação e distribuição de água pelo Departamento de
Água e Esgotos de Valinhos no centro de tratamento instalado no Centro de Lazer
do Trabalhador, criticando a postura da Administração Pública e lamentou o
desaparecimento da água da cachoeira do córrego Bom Jardim utilizado pela
Autarquia para captação de água, exibindo vídeoe fotos dos locais. ----------—--=——————-

2 - O vereador Israel Scupenaro comentou sobre indicações, de sua iniciativa e da
vereadora Dalva Dias da Silva Berto, quanto ao acúmulo de massa asfáltica na rua
Vicente Ângelo Bissoto, à necessidade de colocar tampa em bueiro na Rua Guido
Tordim no Jardim Bom Retiro Il e de limpar o Centro Comunitário do Jardim Novo
Mundo, e à poda de galhos que comprometem os fios da rede elétrica na rua
Antônio Nicolau no Jardim Bom Retiro.------—=—==—=—......onnsns somascomaanaononacooaanama===—

3-0 vereador Luiz Mayr Neto falou sobre a importância das eleições e do voto
como direito à cidadania, citando os desafios dos candidatos a cargos no Poder
Executivo e Legislativo para com a cidade de Valinhos nos próximos quatro anos de
mandato; e destacou projeto de lei, de iniciativa do Executivo Municipal, sobre a
concessão de direito real de uso ao Clube de Carros Antigos de Valinhos. -----——---——-——

4 - O vereador Alécio Cau lamentou sobre a impossibilidade de agendamento, pelo
sistema público de saúde, de pacientes com médicos dermatologistas; questionou
sobre o processo de compras nº 257/2020 referente à reforma da Unidade Básica de
Saúde do bairro Bom Retiro; e discorreu sobre o fechamento, mediante concreto,
dos banheiros públicos em diversas praças do bairro Jurema e da inversão de
brinquedos na Praça 500 Anos, exibindo fotos dos locais.----...............ooooooaaam=aaamam

5 -O vereador Mauro de Sousa Penido teceu comentários sobre a história e a
importância do Clube de Carros Antigos de Valinhos, e falou sobre a dificuldade no
agendamento de consultas e na realização de cirurgias eletivas pelo sistema público

Ill - ORDEM DO DIA: —--===——-===-"—===....0... inn nannonononoanos cananoncanamacanaamamanaa

1- Projeto de Lei nº 121/20, que altera anexos da Lei nº 5.571/2017, que “dispõe
sobre o Plano Plurianual do município de Valinhos, para o período de 2018 a 2021 e
dá outras providências" e da Lei nº 6.023/2020, que “dispõe sobre as Diretrizes
Orçamentárias relativas ao exercício de 2021", na forma que especifica, de autoria
do Executivo Municipal. Foram lidos os pareceres favoráveis da Comissão de Justiça
e Redação à urgência e ao Projeto e das Comissões de Finanças e Orçamento, de
Obras e Serviços Públicos e de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e
Assistência Social ao Projeto. Vista regimental solicitada pelo vereador Mauro de

Sousa Penido aprovada por unanimidade.------..-.....cencaneooacaoeneacaacacaaoomenconoanna f
2 - Projeto de Lei nº 122/20, que estima a Receita e fixa a Despesa do Município
para o exercício de 2021, LOA, de autoria do Executivo Municipal. Foi lido o parecer |,
favorável da Comissão de Finanças e Orçamento ao Projeto. Vista regimental
solicitada pelo vereador Mauro de Sousa Penido aprovada por unanimidade. --------—- /;
3 - Projeto de Lei nº 76/20, que autoriza a suspensão dos pagamentos ao regime
próprio de previdência social do Município — VALIPREV —, nos termos do artigo 9º,
S$ 2º, da Lei Complementar nº 173/2020, regulamentada pela Portaria
nº 14.816/2020, da Secretaria Especial de Previdência e Trabalho, do Ministério da
Economia, na forma que especifica, de autoria do Executivo Municipal, com parecer fCL)“
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contrário da Comissão de Justiça e Redação. Votação: mantido parecer contrário por
unanimidade. Despacho: arquive-se o Projeto.----------............nnnonnnnononononon4-Projeto de Lei nº 109/20, que acrescenta os 88 9º e 10º ao art. 131 da Lei
Municipal nº 3.915 de 29 de setembro de 2005, de autoria do vereador Luiz Mayr
Neto. Vista regimental solicitada pelo vereador Sidmar Rodrigo Toloi aprovada por
unanimidade. ----==-==........ ninanannancaso anna nascaosnao nmamenaaanaannannonm

5 - Moção nº 159/20, de Apoio ao Presidente da Câmara dos Deputados, para
inclusão na pauta do Projeto de Lei nº 4.754/2016, que tipifica como crime de
responsabilidade dos Ministros do Supremo Tribunal Federal a usurpação das
competências do Congresso Nacional, de autoria dos vereadores André Leal
Amaral, Dalva Dias da Silva Berto e Israel Scupenaro. Votação: aprovada por
unanimidade.--======.........nnnonanana oannano scancansooocanaann oo

6 - Moção nº 160/20, de Apoio ao Prefeito Municipal para que empenhe esforço junto
à Guarda Civil Municipal no sentido de garantir a segurança dos moradores que
moram próximos à empresa Água Mineral Shangri-lá, de autoria do vereador
Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovada por unanimidade. ----—----.................nm

7 - Moção nº 161/20, de Apoio ao Prefeito Municipal para que empenhe esforços
para legalizar estacionamento público em frente ao condomínio Alta Vista, na rua
Vitório Randi, nº 135, bairro Alto da Boa Vista, de autoria do vereador César Rocha
Andrade da Silva, o qual exibiu um vídeo do local. Votação: aprovada por
unanimidade.------=-=—=——===...........cacos nona nnanananonononononam

8 - Moção nº 162/20, de Apoio ao Sr. Roberto Sartori, Diretor Presidente da
Companhia Paulista de Força e Luz - CPFL Energia, para que melhore a rede de
energia elétrica no Parque Terra Nova e Jardim Europa, de autoria do vereador
Aldemar Veiga Júnior. Votação: aprovada por unanimidade.--------—-==.............nonnnan
IV - EXPLICAÇÃO PESSOAL: ---——-........nnunonono
1-O vereador Gilberto Aparecido Borges comentou sobre as possibilidades de
desenvolver uma área de lazer adequada em praça no Jardim América Il, exibindo
vídeo sobre o local; questionou sobre a realização de cirurgias de catarata pelo
sistema público de saúde; e parabenizou todos os envolvidos na realização do
debate entre os candidatos ao cargo de Prefeito de Valinhos. ------=—==............unnn

2 - O vereador Mauro de Sousa Penido destacou a conquista das mulheres ao
direito ao voto; reiterou a necessidade de adequar as praças da Cidade; e comentou
sobre o número de multas em via pública em frente ao condomínio Alta Vista. ----------
3 - A vereadora Dalva Dias da Silva Berto falou sobre as conquistas das mulheres a
cargos públicos e privados e a importância do voto nas eleições municipais do dia
quinze de novembro.---------——......innnononononanacanonanaccocononanaonononao

afael Alves Rodrigues, Chefe do Legislativo, lavrei a presente ata
Israel Scupenaro, 1º Secretário, a conferi e subscrevi. Visto:
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